

Nachrichtenticker Mai 2022

Liebe Mitglieder,

der wettermäßige Start in den vergangenen Monat entsprach dem Spruch „Der April macht, was er will“: Vereinzelt Schneefall, stürmische Regenschauer, Kälte nach dem warmen März und zwischendurch etwas Sonne. Das launische Wetter verzögerte das Fertigstellen der Plätze. Doch dann begann die Karwoche mit sommerlichen Temperaturen und die Plätze konnten bespielt werden. Das nutzten die Kinder für ihr Ostercamp. Auf den Plätzen 8 – 10 wurden sie trainiert. Einige Eltern saßen in der Sonne, ein Glas Rotwein in der Hand und schauten dem Training ihrer Sprösslinge entspannt zu.

Auf Platz 7 übten zeitgleich unsere Senioren, bei denen das Spielen nicht so leichtfüßig aussah wie bei den Kindern. Sicher ist: Francesco muss den Platz 7 nicht mehr walzen, denn das haben die Herren mit ihren Füßen für ihn erledigt.

Frühlingsfest – ein gelungener Start in die Saison

Die Freiluftsaison 2022 starteten wir am 23. April mit einem Frühlingsfest für die ganze Familie. Rund 100 Mitglieder oder Gäste waren unserer Einladung gefolgt und wir hatten den Eindruck, es hat allen großen Spaß gemacht. Eröffnet wurde der Tag mit einem Aufwärmtraining unter professioneller Anleitung von Nicolas Ziegler, danach erwartete die Kinder (und einzelne Erwachsene) ein Tennisparcours, auf dem sie ihre Geschicklichkeit mit Schläger und Ball auch bei erhöhten Anforderungen (Drehwurm!) unter Beweis stellen konnten. Besonders großes Interesse fand der „Aufschlagblitzer“, mit dem wir die Aufschlaggeschwindigkeit messen konnten. Der schnellste Aufschlag lag übrigens bei 156 km/h, deutlich über der Richtgeschwindigkeit auf deutschen Autobahnen, aber immer noch weit entfernt von Geschwindigkeiten um die 200 km/h, die im Spitzentennis erreicht werden. Wer den Parcours bewältigt hatte, erhielt zur Belohnung ein Eis. Und die Belohnung für alle Gäste war zum einen das Showmatch „Routine vs Tempo“, das uns Georg (Routine) und Kieren (Tempo) auf dem Centre Court boten, zum anderen das von Francesco zubereitete grandiose Grillbuffet.

Überall auf der Anlage, in der Halle, auf den Plätzen, auch auf den Beach-Volleyballfeldern, war etwas los. Selbst um 19 Uhr wurde auf den Plätzen noch fleißig gespielt und die Tische im Restaurant waren gut besetzt mit alten und neuen Mitgliedern – genau so stellen wir uns ein aktives Vereinsleben vor. Einige Eindrücke vom Tag am Ende des Newsletters; mehr Bilder findet ihr auf Instagram: https://www.instagram.com/tc_niederursel/ oder facebook: <https://www.facebook.com/groups/779372062671618>

Wir danken allen, die zum Gelingen dieses Frühlingsfestes beigetragen haben, sei es in der Organisation, in der Betreuung der Spielstationen oder durch ihren Besuch. Der Sommer kann kommen...

Medenrunde 2022 – viel Betrieb an den nächsten Wochenenden

Am letzten Aprilwochenende beginnen bereits die Medenspiele. Bis zum Beginn der Sommerferien Mitte Juli wird die Anlage an den Spiel-Wochenenden immer sehr gut gefüllt und das Spielen auf den Plätzen 5-10 nur eingeschränkt möglich sein. Aber es gibt auch zahlreiche spielfreie Wochenenden. Wir empfehlen allen Mitgliedern einen Blick in den Spielplan auf der Homepage des Hessischen Tennisverbands, um zu sehen, welche Teams im Einsatz sind: <https://htv.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaTENDE.woa/wa/clubMeetings?club=25482>

Platzbuchung jetzt 24 h im Voraus möglich

Mit Beginn der Sommersaison haben wir auch bei der Vorabbuchung von Plätzen eine Änderung vorgenommen. Ab sofort können Plätze bereits 24 h im Voraus gebucht werden und nicht wie bislang erst 1 h im Voraus. Dies gibt unseren Mitgliedern schon am Vortag die Gewissheit, dass sie einen Platz zum Spielen garantiert haben. Um „No Shows“ und damit leer stehende Plätze zu vermeiden, bitten wir darum, eine Platzbuchung wieder aus dem System zu nehmen, wenn ein Spieltermin doch nicht wahrgenommen werden kann.

Die Möglichkeit, alle zwei Wochen einen der Plätze 6 oder 7 bereits zwei Wochen im Voraus zu buchen, bleibt bestehen. Allerdings ist man mit dieser festen Buchung für kurzfristige Buchungen blockiert.

Übrigens funktionieren die Bewässerungsanlagen auf allen Plätzen wunderbar. Bitte vor dem Spielen den Platz bei trockenem Wetter stets min. 3 Minuten wässern. Das ist mit den Zeitschaltuhren ganz simpel.

Neues Konzept für die Jugendförderung

Der TC Niederursel versteht sich als ein Verein, der den Tennissport in der Breite ermöglichen möchte, d.h. jede/r, die/der Tennis spielen möchte, soll sich bei uns zu Hause fühlen, egal ob Hobby- oder Turnierspieler/in, 3x pro Woche oder 1x im Monat.

Wir möchten aber auch besonders motivierte und leistungswillige Kinder und Jugendliche speziell fördern. Der Vorstand hat daher ein Konzept zur Jugendförderung beschlossen, das auf den beiden Säulen Leistung und Motivation beruht.

Im Einzelnen sieht das Konzept vor:

- Honorierung von sportlichem Erfolg in Medenspielen oder auf Turnieren: Wer bis zum Ende der Sommersaison (Stichtag 14. Sept.) ein gewisses LK-Ranking erreicht, erhält eine Förderprämie in Form von Trainingsgutscheinen
- Auszeichnung der Jugendmannschaft des Jahres
- Prämien für die ersten drei Sieger im LK-Race
- Finanzielle Unterstützung bei der Meldung zu LK-Turnieren
- Play&Pizza Events

Details des Konzepts werden über unsere Jugendverantwortlichen Gabriel und Florian an die Kinder/Jugendlichen bzw. deren Eltern kommuniziert. Bei Fragen können Sie sich natürlich auch direkt an die beiden wenden: muresan@tc-niederursel.de und ziegler@tc-niederursel.de.

Schleifchenturnier am 5.6. (Pfingstsonntag)

Das Frühlingsfest liegt gerade erst hinter uns, dennoch wollen wir schon jetzt auf das traditionelle Schleifchenturnier an Pfingstsonntag aufmerksam machen.

Aber was ist eigentlich ein Schleifchenturnier? Das wichtigste: Jeder kann mitmachen. Zu Beginn werden Doppelpartien ausgelost, es wird ein Satz gespielt und das siegreiche Paar erhält je ein Schleifchen. Danach werden neue Partien ausgelost und es geht um das nächste Schleifchen. Wer am Ende des Tages die meisten Schleifchen gesammelt hat, gewinnt das Turnier. Doch das ist letztlich zweitrangig, denn im Vordergrund stehen auch hier der Spaß und das Kennenlernen anderer Mitglieder.



Wir wünschen euch viel Spaß, nicht nur beim Schleifchenturnier, sondern immer, wenn ihr auf der Anlage seid.

Frankfurt, Ende April 2022

- Vorstand -

Impressionen vom Frühlingsfest

